

Baselstrasse 20a (ab 1976)

Parz.-Nr. A 39



111. Mehrfamilienhaus Baselstrasse 20a (2017).

Geschichte

Im Jahr 1976 wurde das Areal des ehemaligen Gasthauses Dreikönig (siehe Baselstrasse 20) aufgeteilt und das Gelände mit den ursprünglichen Ökonomiebauten hinter dem an der Baselstrasse gelegenen Kopfbau als eigene Parzelle ausgeschieden. Die alten Gebäude verschwanden; an ihrer Stelle entstand das heutige zweigeschossige Mehrfamilienhaus mit Eigentumswohnungen.

AK

Baselstrasse 22a/b/c (ab 1970)

Parz.-Nr. A 44



112. Mehrfamilienhaus Baselstrasse 22a/b/c (2017).

Geschichte

Die drei Mehrfamilienhäuser wurden 1970 im rückwärtigen Bereich der Häuser Baselstrasse 20 und 24 errichtet. Die zuvor nicht überbaute Hof- und Gartenfläche des Bauernhofs Baselstrasse 24 und des ehemaligen Gasthauses Dreikönig (siehe Baselstrasse 20) wurde dazu als eigene Parzelle abgetrennt.

Beschreibung

Die Gebäude mit ihren vier Vollgeschossen sind von der Baselstrasse her durch eine Zufahrt zwischen den Häusern Baselstrasse 20 und 24 erreichbar. Zusammen mit dem Gebäude Wettsteinanlage 48 bilden sie einen mächtigen, langgezogenen Komplex mit zahlreichen Wohnungen.

Eigentümer

1970–1990 Hans Fischer-Zellweger
ab 1990 Wilhelm Fischer-Pachlatko, Annelies Schmid-Fischer und Hans-Martin Fischer-Bapst, Kinder von Hans Fischer-Zellweger

FA